

Mon repas fétiche : Les épinards aux œufs

J'ai choisi ce repas, car j'adore ça depuis que je suis toute petite. Les épinards aux œufs est mon plat fétiche car la première fois que j'en ai mangé, j'ai adoré ça.

La fois où je suis allée en Bretagne toute seule avec mon père, nous en avons mangé et c'est mon père qui les avait faits. Le plus souvent, c'est ma mère qui les prépare.

Pour me faire plaisir, maman m'en a préparé pour le jour de mon anniversaire. J'étais très contente.

Souvent les enfants n'aiment pas ça, **mais pas moi !**





